



Minister for
International Trade

Ministre du
Commerce extérieur

COMMUNIQUÉ

SOUS EMBARGO JUSQU'À 15H00

NO 047

Le 12 mars 1987

VISITE AU CANADA DU MINISTRE COREEN
DU COMMERCE ET DE L'INDUSTRIE

Pat Carney, ministre du Commerce extérieur, a annoncé que la République de Corée a accepté de prendre des mesures spécifiques pour accroître les exportations vers ce pays. Ces engagements, qui font suite à une série de démarches faites par Mme Carney pour tenter d'obtenir une relation commerciale équitable avec ce pays du Pacifique à développement rapide, ont été donnés par le ministre coréen du Commerce et de l'Industrie, M. Woong-Bae Rha, lors des discussions qu'il a eues avec le ministre Carney à Ottawa, le 12 mars.

Au cours de ces discussions, le Ministre coréen s'est notamment engagé à acheter au Canada 500 000 tonnes et 550 000 tonnes de charbon cokéfiant canadien en 1987 et 1988 respectivement, à réduire de 25 % le tarif coréen sur les importations de bois d'oeuvre résineux et à relever de 11 000 à 15 000 tonnes le contingent spécial imposé par la Corée sur les importations de canola. De plus, la Corée a établi un contingent de 10 000 tonnes pour les importations de luzerne déshydratée, contingent qui sera ouvert à la concurrence internationale. Mme Carney et le ministre Rha ont convenu de mesures pour faciliter un accroissement des ventes d'articles manufacturés canadiens à la Corée.

.../2

Canada

Deux accords de coentreprise ont également été signés pendant la visite d'une journée du Ministre coréen. Le premier prévoit l'association de la société coréenne Sammi et du fabricant canadien Kenhar, de Guelph, pour produire en Corée des fourches de chariots élévateurs destinées aux marchés intérieur et extérieurs. Kenhar, le plus important producteur au monde de fourches industrielles, a déjà des installations de production au Canada, aux États-Unis et en Grande-Bretagne.

Le deuxième accord de coentreprise signé aujourd'hui prévoit que DGM Consulting d'Ottawa, SNC de Montréal et la société Samsung de Corée s'associeront pour établir une maison de commerce qui aura pour mission de favoriser le commerce bilatéral et les échanges avec des pays tiers.

Le Ministre Rha et sa mission commerciale de cadres supérieurs coréens achèveront leur visite du Canada à Vancouver, où ils participeront à une réunion du Conseil des gens d'affaires Canada-Corée.

Pour renseignements, contacter la direction de l'Expansion du commerce en Asie de l'Est du ministère des Affaires extérieures, au numéro (613) 996-7582.